



Ayer los ministros del Trabajo y de Hacienda llegaron hasta la sede de la CUT para celebrar el alza del ingreso mínimo.

Se constituirá a fin de mes:

Observatorio aportará insumos para próximo reajuste de sueldo mínimo

Ayer el Gobierno y la CUT celebraron el alza del salario a \$500 mil. La la Multigremial Nacional anticipó que habrá quiebras y despidos.

EYN

Ayer la ministra del Trabajo, Jeannette Jara, y el ministro de Hacienda, Mario Marcel, asistieron a la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) a un acto de celebración por el incremento desde julio del salario mínimo a \$500 mil mensuales.

“Hoy (ayer) se cumple un compromiso que el Presidente Boric hizo con la ciudadanía. Y eso en política tiene un enorme valor y se cumple anticipadamente en buena medida por las gestiones que esta central sindical hizo frente al Gobierno”, destacó la ministra Jara.

También recogió los planteamientos del presidente de la multisindical, David Acuña, quien enfatizó la necesidad de que la discusión del salario mínimo se formalice cada vez más. “David (Acuña) aquí ha dicho algo fundamental, el salario mínimo tiene que, de ahora en más, tener una discusión en base a parámetros objetivos. Por eso es tan importante constituir un observatorio de salarios donde podamos medir canasta familiar, canasta básica, crecimiento de las empresas, línea de la pobreza, y no sea algo discrecional”, sostuvo.

Las autoridades recordaron que la última negociación realizada entre el Gobierno y la CUT contempla la creación de un Observatorio de los Ingresos y Costo de Vida de las y los Trabajadores, una instancia que será de carácter técnico y que contará con representantes de las organizaciones de trabajadores, empleadores y el Ejecutivo. Recibirá apoyo fiscal para su operación. Respecto del Observatorio, la titular del Trabajo adelantó que este se conformará a fin de mes.

La multisindical ha abogado

para que hacia el final del período de la actual administración se alcance un salario “vital”, que supere los \$600 mil.

En esa línea, el ministro Marcel precisó que el informe que evacúe el Observatorio se utilizará en la discusión de la próxima negociación.

“Los planteamientos que ha hecho la CUT se refieren a lo que continúe como negociación en el futuro. Para eso está contemplado que se haga un informe sobre el poder adquisitivo de las remuneraciones en marzo del próximo año. Así que eso va a dar un marco y antecedentes para poder conducir las negociaciones que sigan. Tenemos que darle a cada cosa su tiempo, pero estamos aprovechando el tiempo intermedio porque estamos trabajando en mejorar la información sobre la estructura remuneracional del país, sobre las condiciones de trabajo”, dijo.

Multigremial y despidos

En tanto, ayer la Multigremial Nacional de Emprendedores alertó sobre los efectos del alza a \$500 mil. Aseguran que de casi el millón de chilenos que gana el salario mínimo, cerca de 900 mil trabajan en una pyme, donde las ventas han caído más del 30%. “Sumado a alza de tarifas eléctricas y deudas, veremos despidos y quiebras en pequeñas empresas”, afirmó el presidente de la multigremial, Juan Pablo Swett.

Apuntó al bajo crecimiento de 1,1% que registró la economía en mayo, señalando que “con un Imacec muy por debajo de los pronósticos, sumado a los bajos subsidios del Gobierno, se hace insuficiente para el sector que debe asumir en un 90% el alza a \$500 mil”.